

# *Cuba présente à l'ONU des initiatives centrés sur les droits de l'homme et sur la paix*

---



Nations Unies, 12 novembre (RHC)- La Mission Permanente de Cuba auprès de l'ONU a présenté quatre projets de résolution destinés à renforcer les droits de l'homme et la paix dans le monde.

Les initiatives ont été présentées à la Troisième Commission de l'Assemblée Générale de l' ONU, qui est chargée des affaires sociales, humanitaires et culturelles, lors de laquelle elles seront analysées à la fin du mois et si elles sont approuvées elles seront examinées à la plénière des 193 États membres.

La Bolivie, l'Équateur, le Nicaragua et le Venezuela parrainent les projets présentés par Cuba.

L'utilisation de mercenaires comme moyen de violer les droits de l'homme et de mettre des obstacles à l'exercice du droit des peuples à la libre détermination figurent parmi les projets de résolution .

Cuba a introduit de plus, les projets du Droit à l'alimentation, de la Promotion d'un ordre international démocratique et équitable et de La Promotion de la paix comme condition nécessaire pour la pleine jouissance de tous les droits de l'homme pour toutes les personnes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/39030-cuba-presente-a-lonu-des-initiatives-centres-sur-les-droits-de-lhomme-et-sur-la-paix>



**Radio Habana Cuba**